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Wenn (!) du mit der RX Bandbreiten-limitiert unterwegs bist, sind Leistungseinbußen bei 4x
Anbindung vorhersehbar, allerdings nicht annähernd so drastisch wie du dir das vorstellst. Im
schlimmsten Fall gehen dir 15-20% flöten, im Normalfall wirst du davon aber kaum was
merken, gerade wenn die RX nur ein Bild ausgeben soll und mit der RTX gerendert und gezockt
wird.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=635421#post635421
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